

# rathaus · korrespondenz

Chef vom Dienst: 42 800/2971 (Durchwahl)  
von 7.30 bis 19.30 Uhr, Sa. 10 bis 17 Uhr,  
So. 12 bis 17 Uhr, übrige Zeit: Tonband



*gegründet 1861*

Mittwoch, 22. August 1984

Blatt 1823

Heute in der "RATHAUSKORRESPONDENZ":

**Kommunal:** Startschuß für Stadterneuerung in Margareten und  
(rosa) Favoriten

**Lokal:** Samstag Stadtradio-Fest im Laaer-Berg-Bad  
(orange) Juli: Spitzenmonat im Fremdenverkehr  
Fröhlich-Sandner wird Ehrenmitglied des  
Wiener Praters

**Nur über FS:** Zwei Verkehrsunfälle in Penzing  
Straßenbahnstörung auf der Linie "J"

## Samstag Stadtradio-Fest im Laaer Berg-Bad

=++++

1 #Wien, 22.8. (RK-LOKAL) Non-Stop-Unterhaltung bieten das Wiener Stadtradio (UKW 90 und 95) und der Presse- und Informationsdienst der Stadt Wien am kommenden Samstag, dem 25. August, ab 14 Uhr im Laaer Berg-Bad. An diesem Fest, das anlässlich des 25jährigen Bestehens des Bades stattfindet, werden Piano Express, die "Todesspringer" aus dem Safaripark Gänserndorf, Afrika Express, Rock'n Roll-Akrobaten und weitere Künstler teilnehmen. Für das Publikum gibt's einen Hox-Box-Bewerb (zugegeben, der Name ist frei erfunden) - dabei geht es darum, wer sozusagen die schönste "Brez'n" ins Wasser reißt. Die ersten 50 Besucher des Laaer Berg-Bades erhalten am Samstag, dem 25. August, außerdem kostenlos die Single "Wien - ein guter Platz zum Leben".#

Bei Schlechtwetter wird ein Ersatztermin voraussichtlich Sonntag, der 26. August - für das Bäderfest bekanntgegeben. (Schluß)  
hs/ap

NNNN

Startschuß für Stadterneuerung in Margareten und Favoriten

=++++

2 #Wien, 22.8. (RK-KOMMUNAL) Für die Arbeit in zwei neuen Stadterneuerungsgebieten wurde dieser Tage im Gemeinderatsausschuß für Stadtentwicklung und Stadterneuerung der Startschuß gegeben. Die Gebietsbetreuung für den Bereich "Margareten Ost" wurde der Gesiba, die Betreuung von "Innerfavoriten" der Gesellschaft für Wohnungs-, Wirtschafts- und Verkehrswesen übertragen. #

Wie Stadtrat Ing. Fritz HOFMANN dazu erläuterte, werden die beiden neuen Stadterneuerungsgebiete von folgenden Straßenzügen begrenzt:

Margareten Ost: Kettenbrückengasse - Kleine Neugasse - Mittersteig - Nikolsdorfergasse - Wiedner Hauptstraße - Reinprechtsdorfer Straße - Linke Wienzeile;

Innerfavoriten: Südtiroler Platz - Sonnwendgasse - Herndlgasse - Favoritenstraße - Troststraße - Neilreichgasse - Dampfgasse - Herzgasse - Landgutgasse - Laxenburger Straße.

Ein weiteres neues Stadterneuerungsgebiet, das von der Stadt Wien selbst direkt betreut werden wird, ist das Karmeliterviertel - Im Werd im 2. Bezirk. Und schließlich ist die Urbanbau im Auftrag der Stadt Wien bereits seit einigen Monaten im vierten neuen Stadterneuerungsgebiet, Neulerchenfeld, tätig. (Schluß) ger/ko

NNNN

Juli: Spitzenmonat im Fremdenverkehr

=++++

5 #Wien, 22.8. (RK-LOKAL) 654.000 Übernachtungen (plus 5 Prozent) haben den Juli 1984 zum neuen Spitzenreiter im Wien-Tourismus gemacht: In keinem Monat zuvor wurden mehr Gästenächtigungen gezählt.#

Fremdenverkehrsdirektor Dr. Helmut KREBS erklärte dazu, daß im Juli 1983 zwei Großkongresse mit insgesamt 16.000 Teilnehmern das Resultat verbesserten, heuer im Juli aber kein Großkongreß stattfand. Dieser "Ausfall" konnte erfreulicherweise durch verstärkten Gästezustrom aus vielen Ländern mehr als kompensiert werden. Mehr Gäste kamen im Juli unter anderem aus Ungarn (plus 27 Prozent), aus Italien (plus 24 Prozent) und aus Großbritannien (plus 12 Prozent). Damit setzt sich der positive Trend des ersten Halbjahres (plus 8 Prozent) fort. (Schluß) wfy/ko

NNNN

Fröhlich-Sandner wird Ehrenmitglied des Wiener Praters

=++++

6 Wien, 22.8. (RK-LOKAL) Im Rahmen des traditionellen Praterummels wird Vizebürgermeister Gertrude FRÖHLICH-SANDNER am kommenden Samstag die Ehrenmitgliedschaft des Verbandes der Wiener Praterunternehmer erhalten. Am Samstag, dem 25. August, wird um 16 Uhr das neue Prater-Ehrenmitglied in einer Kutsche vom Riesenrad bis zum Calafattiplatz fahren, wo unter dem Dach des Autodroms die Verleihung stattfindet. Die Laudatio wird Prof. Franz STÖß halten. Die Prater-Ehrenmitgliedschaft haben bisher erst zwei Personen erhalten, nämlich Alt-Bürgermeister Bruno MAREK und Prof. Heinz CONRADS. (Schluß) emw/ap

NNNN